
 

    Verbale del Consiglio di Amministrazione del 9/10/2023    N. 148 

 

Presenti: : Bassani L., Cini C., Dametti N., Finiguerra P., L., Morisco V, Panzone G., Riccardi E.  

Assenti   :  Agrosi’ L.,  Biella I, Pollastri P, Verga E, Tricotti G.   

 

Prima dell’Odg si da` lettura e si approva il verbale della riunione precedente del 18/9/2023 

 

Ordine del giorno:            

 

1. Ballo del venerdi`in aula ex consigliare  

2. Contabilita` del gruppo 

3. Prossime iniziative 

4. Varie 

 

A fine riunione si e` bridato al compleanno di Vito Morisco. Tanti di questi giorni Vito. 

 

                                                                                                                                

1. Ballo del venerdi`in aula ex consigliare  

Nelle recenti tre serate danzanti la media delle presenze e` stata di 60 persone circa. Il bilancio 

economico al momento e` lievemente in positivo e il 9.10.23 ed e` stato fatto un primo 

veresamento a Cini (tesoriere) di  500 €.  

E` pronto il programma musicale del mesedi Novembre che in settimana verra` trasmesso  alla 3S 

per la stampa delle locandine. 

Angelo Borghi ha consegnato alla Proloco tutte le apparecchiature che utilizzava per le serate, in 

particolare il mixer con le casse acustiche e le 2 valigette (n. 2 e 3) con tutti i CD. Ha trattenuto per 

se` solo la valigetta n. 1 che, conteneva i CD di sua proprieta`. 

 

2. Contabilita` del gruppo 

Enrico Verga ha fatto pervenire al Consiiglio tramite il Presidente la situazione di cassa aggiornata 

ad oggi, 9 ottobre 2023: il totale delle entrate ammonta a 16.806,00 € e le uscite di ottobre 

ammontano a 3.677,60,  il saldo bancario ad oggi e` quindi di 13.128,40 €, escluse le casse 

periferiche e le visite guidate. 

Verga ha fornito anche l’elenco con le 28 fatture delle sponsorizzazioni relative alla Sagra di Cascina 

Croce,  il cui importo totale ammonta a 1.647 €. Dopo un rapido controllo Nella ha visto che 11 di 

queste fatture sono gia` state pagate, per un importo  incassato di 671 €,  mentre le altre 16 fatture 

rimangono in pagamento.  

Un sicuro controllo dei pagamenti puo` essere fatto agevolmente tramite l’estratto conto bancario 

visibile con l’Home banking i cui codici di accesso li hanno il rag. Verga e il tesoriere CINI.  Per 

maggior controllo Il Consiglio propone di estendere l’accesso al conto anche al Presidente. Il 

Consiglio approva. 



 

Il Presidente comunica che sono state versate all’Amministrazione comunale le due quote di 250 € 

ciascuna per le Borse di studio 2023 destinate alle scuole medie (nota nel verbale n. 146 del 

11.09.23). La quota della Proloco di quest’anno e` stata raccolta durante le 5 serate di ballo 

all’aperto di  giugno e Luglio ed e` il risultato del contributo di 1 € di ogni partecipante. 

 

3. Prossime iniziative 

Il Presidente avvisa che ogni iniziativa prevista per il 2024, che comporti la distribuzione di bevande 

o cibi, deve essere comunicata alla Regione Lombardia. Nell’elenco per il 2024 sono inseriti i 

seguenti eventi: 

 

1. Falo` di Sant Antonio 

2. Festa di Primavera 2024 

3. Caldarroste in piazza  (2 date da fissare) 

4. Open day Proloco previsto per Marzo 

             

               L’elenco appena pronto sara` consegnato al SUAP (dott. Crivelli) dal Presidente 

 

4. Varie  

- a)  Riccardi propone un “Open Day” della Proloco da tenersi il prossimo marzo per far conoscere 

ai cittadini le attivita` della Proloco. Come sede dell’incontro si pensa alla sala Mostre e 

nell’occasione si potrebbe organizzare anche un rinfresco per gli intervenuti. Per questo il 

Consiglio approva una spesa di € 200. 

- b)  Il Presidente fa presente che per il Concerto di Natale 2023, che si terra` come ogni anno, in 

chiesa parrocchiale il prossimo 7 dicembre, non e` ancora stato ancora individuato il gruppo 

Gospel e invita tutti a presentare delle proposte. 

- d) Paolo Finiguerra propone di chiedere ad un gruppo di coristi Coreani molto bravi se possono 

fare una serata nella Chiesa Vecchia di San Pietro. Il Consiglio condivide la proposta. 

- e) Il segretario comunica che il 28/9/23 Angelo gli ha consegnato 264,40 € a definitiva chiusura 

dei conti con la Proloco. Questa somma e` stata subito versata al tesoriere Cini.  

- f) Il Presidente propone di invitare il complesso “I Komplici”, che abbiamo gia` conosciuto nella 

recente Sagra di Cascina Croce, per tenere un concerto “Tributo a Vasco Rossi” da tenere in 

piazza a Cornaredo nelle serate della Festa del Paese 2024 . Il Consiglio concorda 

         

         La riunione termina alle 23:00.       

      

Il Presidente (L. Bassani)                              Il Segretario  (G.Panzone 


